

Raúl Castro envoie un message de condoléances au peuple vietnamien



Hanoï, 2 novembre (RHC/PL).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé aux dirigeants et au peuple vietnamien un message, présentant au nom des Cubains ses sincères condoléances pour les pertes humaines et matérielles dues aux glissements de terrain provoqués par les pluies dans le nord du pays.

La lettre a été remise au secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam, Nguyen Phu Trong, au président Tran Dai Quang et au premier ministre Nguyen Xuan Phuc, avec la demande de faire parvenir ces condoléances aux familles des victimes et aux sinistrés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146312-raul-castro-envoie-un-message-de-condoleances-au-peuple-vietnamien>



Radio Habana Cuba